



Facultad de Economía

División de Estudios de Posgrado

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., a 31 de enero de 2022

Estimada Comunidad del Posgrado en Economía

La División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Economía les da la más cordial bienvenida al semestre escolar 2022-2. Es un ciclo que inicia a distancia y tendrá la característica de ser un semestre de transición hacia la plena recuperación de nuestra forma de trabajo, con las precauciones y cuidados pertinentes. Está previsto que, en unas semanas, a partir del 28 de febrero, pasemos a la modalidad presencial y tengamos la oportunidad de conocernos de manera personal y podamos todos hacer uso de las instalaciones y disfrutar de nuestro hermoso edificio.

Les deseamos lo mejor a cada uno de ustedes y sus familias en este año que comienza, y seguimos en contacto para brindarles la mejor atención.

Saludos cordiales.

Dr. Luis Gómez Oliver
Jefe de la División de Estudios de Posgrado

